



< 限界突破 みんなで燃えた 親子運動会 >

6月に入り、そろそろ梅雨入りの季節となります。夏の訪れを感じさせる青空のもと、休み時間には子ども達の元気な声が校庭に響いています。

6月1日(土)第52回親子運動会を開催しました。今年度のスローガンは「限界突破 みんなで燃えろ 火の鳥のように」でした。

運動会当日は16人が2色に分かれ、保護者の皆様も一丸となりみんなで燃えた運動会となりました。またたくさんのご家族、地域の皆様にもお集まりいただき、みなさんでご声援いただきました。ありがとうございました。

保護者の皆様には朝早くからお集まりいただき、テントの組み立て、万国旗張りなどの運動会準備、それぞれ係に分かれての活動にご協力をいただきました。また片付けも皆様にご協力いただき、大変スムーズな運営ができましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。



★早朝の準備、係の打合せ



★開会式・ラジオ体操



★青組の応援合戦



★赤組の応援合戦



★最後まで頑張りました



★閉会式での表彰

< 暑い中ありがとうございました 自転車教室 >

6月7日(金)運動会の次の週は、安来警察署とPTAの皆様のご協力のもと、自転車教室を開きました。子ども達は各ご家庭から自転車やヘルメットを持ち寄り、自転車の乗り方について学習します。

自転車の乗り方だけでなく、正しいヘルメットの装着、自転車の点検の仕方と、自転車に乗るときに気をつけることをたくさん教えていただきました。暑くなり、自転車で出かけるのも楽しい季節になりました。悲しい事故が起きないように、ぜひご家庭でも引き続きご指導のほどよろしくお願いいたします。



<あかやっ子の窓から>

■ ■ 新田谷でいもの苗植え ■ ■

5月27日、1～4年生が新田谷地区の畑に行き、地域の皆様と一緒にさつまいもの苗を植えました。この活動は20年以上続く行事です。保護者の皆様の中にも、経験のある方がいらっしゃるかもしれません。しかし高齢化のため今年度で最後になるとのこと。地域の皆様のご指導をしっかりと聞きながら、頑張って作業を進めることができました。新田谷地区の皆様、ありがとうございました。



■ ■ 6年生は田植えに挑戦 ■ ■

6年生の4名は、総合的な学習の時間の取り組みとして田植えに挑戦してきました。昨年度は13名での作業でしたが、4名に減りどうなることかと心配していました。しかし、さすが6年生。昨年度の経験をいかし、4名だけでも上手に作業を進め、予定していた半分の時間で作業を終わりました。今後水の管理など地域の皆様にお世話になり、秋の収穫につながります。

■ ■ ボランティアの皆様による読み聞かせ ■ ■

毎週木曜日の朝の時間は「おはなし玉手箱」の皆様による読み聞かせをしています。6月6日、新しいメンバーの皆様もお迎えです。今年度初めて活動が始まりました。写真は1・2年生の様子です。毎回の読み聞かせにより、朝の時間に、しっとりとお話を聞けるか、楽しみがよくなります。おはなし玉手箱の皆様、お世話になります。



<お知らせとお願い>

間もなく梅雨の時期を迎え、大雨による災害の発生が心配されます。荒天時の対応について、学校ではできるだけ早く判断をし、お知らせしたいと考えていますが、保護者の皆様にも下記の点についてご理解・ご協力をお願いいたします。

- 大雨が予想される場合など、あらかじめ登下校時の見守りや、保護者の皆様による送迎等のお願いをする場合があります。
- 台風や大雨・大雪などによる自然災害発生時に、保護者の皆様から右記のQRコードのアンケートフォームにより、情報提供をお願いする場合があります。
- 荒天時は決して無理をせず、場合によっては自宅待機など保護者の皆様でもご判断ください。その場合、お子様は通学困難として欠席扱いにはしません。



*災害時の情報提供はこちらから



おもな行事予定

7月	1日(月)	ふるさと探訪(AM・6年生)
	5日(金)	授業公開日、学校保健委員会、学級懇談
	10日(水)	③盆踊り練習 スクールカウンセラー来校日(AM)
	18日(木)	4時間授業、給食終了
	19日(金)	終業式
	27日(土)	赤屋盆踊り大会
*9月2日(月)		2学期始業式



赤屋小学校HP(ホームページ)にて情報発信中
<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/akaya-es/>
 最新の活動の様子を紹介しています。

